
出席報告

結婚記念日 中松､長野､柏木

☆岩本さん､新会員卓話楽しみにしています。････････

･･････伊賀､福本雅､新藤､濵口､新井､廣本､矢野､中松､

木村頼､長井､植田英､横田､柏木､竹本､瀬戸､竹内､

寒川､浦出､中田､小川､豕瀬､野村富､田中､山本､玉井

☆岩本さん､新会員卓話楽しみにしています。頑張って

下さい。････････････････････････････池永､都志見

☆本日卓話よろしくお願いします。････････････岩本

☆先日の4RCゴルフ大会で団体準優勝に貢献と個人4位

に入賞を久しぶりにしました。･･･････････････渡部

☆4クラブ対抗ゴルフ､ハンディキャップのおかげで2位

入賞しました。･････････････････････････････廣本

☆お久し振りです。･････････････････････････三前剛

☆楽しい香港旅行でした。濵口さんにお世話になりま

した。･････････････････････････････････････中松

☆先週､どうしても出席しなければならない会合で休ま

せて頂きました。玉井さん､山本さんありがとうござ

いました。･･････････････････････････野村富､田中

5月13日 伊賀､福本雅(地区:クラブ会長幹事会）

メイクアップ

お 祝 い

ニコニコ箱

第2918回 第2919回 第2920回

会員数 84名 85名 85名

出席規定免除会員数 10名 10名 10名

出席計算会員数 83名 84名 83名

出席者 54名 66名 70名

出席率 66.66％ 79.52％ 84.34％

メイクアップ 13名 8名

修正出席率 80.72％ 88.10％
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「こころの中をみつめよう
博愛を広げるために」

-Reach within to Embrace
Humanity-

カルヤン・バネルジー
ＲＩ会長

大澤徳平ガバナー
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４つのテスト (FOUR WAY TEST)

言行はこれに照らしてから
(1) 真実かどうか
(2) みんなに公平か
(3) 好意と友情を深めるか
(4) みんなのためになるかどうか

●司会者
伊賀久記会長

●ソング
茶摘み

●ゲスト

●ビジター
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第2920回 Vol.60 No.41 2012年5月17日

お知らせ

会長報告
・本日第11回定例理事会を行いました。南方熊楠顕彰

会会費納入の件､第4回クラブ協議会の件､60周年事

業予算の件､河内長野ＲＣからの台風12号災害復興

復旧支援金の件が承認されました。

・5月13日地区会長幹事会へ､出席してまいりました。

・16日にRI第2640地区第1組7クラブ次年度会長幹事会

が行われ廣本次年度ガバナー補佐と中松会長エレク

ト長井次年度幹事が出席されました。

幹事報告
・各委員会委員長･副会長･会計の方は､本年度活動報

告書を6月7日までに提出して下さい。データにて頂

ける方は､事務局の方へよろしくお願い致します。

・次年度ロータリー手帳が届いています。申し込み頂

いた方のトレーに入れています。まだ少し残部あり

ますので申込されていない方で希望される方は事務

局までお申し出下さい。

・5月月信が､地区ＨＰにアップされています。印刷を

希望された方にお渡ししています。

・近隣クラブの会報が届いておりますので回覧します。

社会保険紀南病院

臨床検査技師

石水 弘子 様

会員卓話

渡部 正義 会員

雑誌委員会 古谷典子副委員長
・ロータリーの友5月号の紹介

60周年記念委員会 玉井洋司記念事業委員長
・以前ご報告致しましたが､60周年に際して田辺クラ

ブの歌を作成します。そこで会員の皆さんに歌詞に

入れたい言葉を募集したいと思います。紙に記入し

て提出お願いします。

野球部 新井康司会員
・5月19日(土）紀南病院新庄グランドにて午後3時よ

り6時まで練習を行います。参加よろしくお願いし

ます。

委員会報告

「金環日食5月21日」撮影 阪本哲次会員
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私は１９６１年９月１０日、岩

本ラジオ店の次男として田辺の地

に生まれました。

家族は、両親・祖母・２歳上の兄・４歳下の妹の６

人家族。当時、高度成長時代であり又カラーテレビの

普及という追い風に乗り店は非常に忙しい毎日でした。

しかし、６年後岩本家に不幸が訪れ父が病気で亡くな

りました。父は当時３８歳私は６歳、ちょうど小学校

に入学して間もなくのことでした。主を亡くした店・

家族は途方に暮れたと聞きました。

お葬式を終えた母は、私と兄を呼びこう言いました。

「今日から岩本家には母親がいないと思いなさい。私

が父親になって店と家族を守っていく。だからお前た

ちは自分でできる事は自分でしなさい」と。電気店と

いうのは夕方から忙しくなります。母は、私が朝起き

る前から夜寝た後まで働いていました。朝昼のご飯は

作ってくれるのですが夕ご飯がなかなか作れない。だ

からいつも自分たちで何かを作って食べた記憶があり

ます。当時、時代背景もあったとは思いますが、大塚

食品のボンカレー・日清食品のカップヌードルという

インスタント食品が次々に発売され、私たち兄弟にとっ

ては非常にありがたく毎日それを食べたという思い出

があります。しかしそれがトラウマとなってかはわか

りませんが、今は夕食にはカレーを絶対食べません。

２年生になったころ、それまで一緒に遊んでくれて

いた兄がプラモデルなどに興味を持ち遊んでくれなく

なりました。そんな時おばあちゃんが、使い古した野

球のグローブと軟球のボールを持ってきて「お前はや

んちゃやから外でこれでも使って遊びなさい」と手渡

されました。これが私と野球の初めての出会いでした。

キャッチボールをする相手もなく一人で来る日も来る

日も近所のブロック塀にボールをぶつけて遊んでいま

した。３年生の夏ごろそれを見ていた子供会のおじさ

んが、「ひろぉ、お前ほんまに野球が好きなんやなー。

今から子供会のソフトボールの練習があるからこんか？」

「行く」と２つ返事で返し、練習に自信満々で行った

のですが、グローブが小っちゃくてうまくボールをキャ

チできませんでした。半べそをかいて帰ってきた私に

母が「どうしたん」「新しいグローブ買うてくれ」

「そうかよっしゃ今から買いにいこ」と言って近所の

坪井スポーツさんへ連れて行ってもらいました。たく

さんある中で私が目に留まったのは新製品の青いグロー

ブ。当時、色のついたグローブなんてなかった時代で

す。坪井さんが「これはちょっと高いで」というと、

『 野 球 と 私 』

母は「じゃーそれをください」

と言って買ってくれました。こ

の時の感動は今でも忘れられま

せん。

なぜなら当時、次男坊は何でも

お下がり、自転車・洋服・パン

ツの端まで。初めて新品を買ってもらったのですから。

そのグローブは、大事に大事に中学校３年まで使いま

した。

６年の冬、三四六グリーン球場にプロ野球選手が来

ると聞き、わくわくしながら友達と一緒に自転車をこ

ぎ見に行きました。当時野球といえば巨人、長嶋・王

の時代です。でもここに来ているのは南海ホークスだ

と聞きがっくり。しかし、私の目に飛び込んできたの

はものすごい球を投げるプロのピッチャーでした。近

くのおじさんに聞くと「あれが今売出し中の江本や」

と、惚れました。絶対プロ野球の選手になったるぞと

確信しました。それから５年間グリーン球場で南海ホー

クスはキャンプを張っていたそうです。野村監督はそ

の時の談話で「永久にここでキャンプをやりたい」と

のことでした。

中学校に入っても野球をつづけた私ですが、高校二

年の夏にいろんな事情があって野球をあきらめました。

私の初めての挫折。なんで大好きな野球をやめたんや

という思いが今も残っています。でも今も野球に対す

る愛情、思い入れは人一倍あります。子供も３人とも

少年野球をやってくれて、家族全員が野球好き。年に

３・４回は家族で甲子園球場に足を運んでいる野球一

家です。

６年前少年野球のコーチをしているとき、プロ野球

の選手はどんな練習をしているのかと興味があり、宮

崎にソフトバンクのキャンプを見に行きました。２月

の平日というのにすごいファンの方が来ていました。

追っかけギャルなんかもたくさん来ていて５千人ぐら

いは毎日来ているとのこと。土日になれば２万５千人

くらいは来るよと聞きびっくり、まだまだ野球は人気

があるなぁと思いました。球場の外にはお弁当屋さん、

飲み物屋さんグッズを売っているお店などが５０店舗

以上テントを張っています。お昼時になると一斉にそ

れらを買いに行くファンでいっぱいでした。帰りにタ

クシーの運転手に聞くと「２月だけで６０万人ぐらい

の観光客が来る、すごい経済効果がある」と聞き“こ

れや”と思いました。かつて南海ホークスがキャンプ

に訪れた紀南地方、気温もそんなに宮崎と変わらない

温暖かつ雨が少ない土地柄。

紀南の街おこしには、プロ野

球のキャンプを誘致するしか

ないと思っています。京阪神

からどっと観光客が訪れ、宿

泊、食料品、お土産、その他

産業が活発化するのを夢見て

いる１野球ファンです。

岩本 浩典会員

新会員卓話


